



**Paysandú, 10 de Junio de 2013.-**

## **CAMPAÑA TESTIGO DE DETECCION DE FUENTES DE CONTAMINACION**

### **BACTERIANA EN PLAYAS**

Se ha comenzado con la campaña testigo de Detección de Fuentes de Contaminación Bacteriana en Playas, en la Playa INKIER de la localidad de Colón.

Esta campaña busca como objetivo determinar las eventuales fuentes puntuales y difusas de contaminación bacteriana en las Playas, para lo cual en esta playa testigo se viene desarrollando un método que pueda estandarizarse para hacer extensiva a aquellas otras playas de ambas márgenes que como consecuencia de los muestreos regulares que se realizan a través de los Programas de Vigilancia y Estado Trófico de las playas se detectan valores preocupantes desde el punto de vista de la normativa del Digesto de la CARU.

Se realiza con la finalidad de producir alertas a los Organismos con poder de policía de ambas márgenes para que ellos tomen los recaudos necesarios para proteger las condiciones de calidad en el uso del agua con fines creativos.